



GEMEINDE HOCHBURG-ACH

RUNDSCHREIBEN NR. 5/2023



Hochburg-Ach, 13.03.2023

THEMENÜBERSICHT:

- 1. FLURREINIGUNGSAKTION „HUI statt PFUI“ FRÜHJAHR 2023**
- 2. INFO FÜR DIREKTVERMARKTER(INNEN) IN HOCHBURG-ACH**
- 3. AKTUELLE INFOS ZUR GEFLÜGELPEST**
- 4. FAHRRAD BERATUNG OÖ**

1. FLURREINIGUNGSAKTION „HUI STATT PFUI“ FRÜHJAHR 2023

Der Bezirksabfallverband Braunau am Inn (BAV) organisiert in Zusammenarbeit mit den Gemeinden auch dieses Jahr wieder eine Flurreinigungsaktion.

Die Aktion wird am **Samstag, 25.03.2023, von 08.00 bis 12.00 Uhr** (Ersatztermin bei Schlechtwetter: Samstag, 01.04.2023) stattfinden und wieder tatkräftig von Schulen, Vereinen sowie dem Umweltausschuss unterstützt bzw. organisiert.



Wenn Sie sich daran beteiligen möchten, melden Sie sich bitte beim Gemeindeamt Hochburg-Ach an. Dort erhalten Sie alle weiteren Informationen (Sammelzeiten, Sammelgebiete, ...) oder kommen Sie am 25.03.2023 einfach bei einer der drei Stationen vorbei, die ab 08.00 Uhr besetzt sind.

Hier können Sie sich auch Handschuhe und Müllsäcke abholen.

Die befüllten Müllsäcke können an einer der 3 Stationen abgegeben werden.

1. Station wie jedes Jahr am Gelände des ASZ
2. Station ist in Hochburg, vor der Volksschule
3. Station ist in Ach, Wanghausen, am Kindergartenparkplatz.

Für das leibliche Wohl ist gesorgt!

Anmeldung via Email elfriede.pommer@hochburg-ach.ooe.gv.at oder telefonisch unter 07727/2255-22 (Pommer Elfi).

2. INFO FÜR DIREKTVERMARKTER(INNEN) IN HOCHBURG-ACH

Derzeit wird von der Gemeinde Hochburg-Ach eine „Willkommensbroschüre“ für neu zugezogene GemeindegängerInnen erstellt und wir möchten allen „Direktvermarktern“ aus Hochburg-Ach die Möglichkeit geben, in dieser Broschüre mit den Kontaktdaten (Adresse, Telefonnummer, Homepage) enthalten zu sein!

Falls Interesse besteht, kann man sich bis spätestens 27.03.2023 bei Frau Anna Reschenhofer (Tel.: 07727/2255-15 oder per E-Mail an anna.reschenhofer@hochburg-ach.ooe.gv.at) im Gemeindeamt melden.

Bitte wenden!

3. AKTUELLE INFOS ZUR GEFLÜGELPEST

Wie Sie vielleicht aus entsprechenden Rundschreiben oder den Ihnen zur Verfügung stehenden Medien wissen, wurde im Jänner dieses Jahres in zwei Betrieben im Bezirk Braunau eine Infektion dort gehaltenen Geflügels mit dem Erreger der Geflügelpest (Hochpathogene Aviäre Influenza – HPAI) festgestellt.

Aufgrund dessen waren von der Bezirkshauptmannschaft Braunau zum Schutz der nicht betroffenen Geflügelbestände für Teile unseres Bezirks besondere Bio-Sicherheitsmaßnahmen zu verordnen. Nach Durchführung der gesetzlich vorgesehenen Desinfektion in den betroffenen Betrieben konnte die Verordnung inzwischen wieder außer Kraft treten.

Das gesamte Bundesland Oberösterreich gilt jedoch weiterhin als Gebiet mit stark erhöhtem Geflügelpest-Risiko. Daher gelten auch im Bezirk Braunau nach wie vor die in solchen Gebieten einzuhaltenden Gebote und Verbote.

Seitens des Amtes der Oö. Landesregierung wurden die, die Tierhalter(innen) treffenden Pflichten in einem entsprechenden Informationsblatt zusammengefasst, welches Ihnen auf unserer Homepage www.hochburg-ach.at als Download zur Verfügung steht.

4. FAHRRAD BERATUNG OÖ



Hochburg-Ach hat sich entschlossen, an der Fahrrad Beratung OÖ teilzunehmen.

Ziel ist es, die Bedingungen für das Radfahren in unserer Gemeinde zu verbessern und dem Radverkehr mehr Stellenwert einzuräumen.

Radfahren bringt gerade auch unserer Gemeinde viele Vorteile. Es ist gesund, umweltfreundlich und fördert das Miteinander.

Hochburg-Ach hat sich daher entschlossen, am Beratungsprogramm vom Land OÖ und dem Klimabündnis OÖ teilzunehmen. Dabei wird das Thema Radfahren in unserer Gemeinde umfassend betrachtet.

Beim bereits erfolgten Startworkshop wurde die derzeitige Situation für den Radverkehr in Hochburg-Ach beleuchtet.

Bei den weiteren Terminen wird ein Umsetzungsplan mit Verbesserungsmaßnahmen für die Radinfrastruktur erarbeitet, sowie mögliche Aktionen zur Förderung des Alltagsradelns besprochen.



Hochburg-Ach freut sich, dass die Räder im Rollen sind und bedankt sich bei allen die jetzt schon mit dem Rad aktiv mobil sind.

Mit freundlichen Grüßen

Zimmer eh.
(Bürgermeister)